



Presse-Mitteilung

Richtfest für die Bebauung des Hainhölzer Marktes

Am 24. September 2015 um 11.30 Uhr findet das Richtfest des GBH-Bauvorhabens Hainhölzer Markt statt. Oberbürgermeister Stefan Schostok wird an der Feierlichkeit teilnehmen und ein Grußwort an die Gäste richten.

Für ihr Bauvorhaben führte die GBH Anfang des Jahres 2012 einen Architekturwettbewerb durch, aus dem das Sarstedter Architekturbüro Kiefer & Kiefer als Sieger hervorging. Der Grundstein für das Projekt, in das die GBH als Bauherrin rund 6,3 Millionen Euro investieren wird, wurde am 04. Dezember 2014 gelegt.

Das Gebäude auf dem rund 2200 Quadratmeter großen Grundstück entsteht in der Voltmerstraße 57 im Sanierungsgebiet „Soziale Stadt“. Es wird im Passivhausstandard errichtet und 22 barrierefreie Mietwohnungen, ein Wohncafé sowie eine Sparkassenfiliale beinhalten. Alle Wohnungen werden über Laubengänge zugänglich sein und über zwei bis vier Zimmer sowie einen Balkon verfügen. Die Heizungsversorgung erfolgt über Fernwärme.

Eine Besonderheit wird die Wohnung für acht junge Menschen mit Handicap darstellen. Diese werden dort eigenständig und mit einer 24-Stunden-

Betreuung der Gemeinnützigen Gesellschaft für integrative Sozialdienste Hannover (gGIS) leben. Neben dieser Wohngruppe werden weitere Wohnungen für eine gemeinschaftliche Wohnform vermietet. Im Erdgeschoss wird neben der Sparkassenfiliale auch ein ambulanter Pflegedienst einziehen. Mit dem in das Gebäude integrierten Wohncafé soll zudem ein Ort der Kommunikation für alle Mieter und die Nachbarschaft geschaffen werden.

Die Baumaßnahme geht planmäßig voran, so dass der Neubau im Sommer 2016 bezogen werden kann.

Für die Wohnungen gibt es bereits zahlreiche Interessenten, die an dieser zentralen Stelle im Stadtteil Hainholz gern in dem innovativen Projekt zukunftsfähig und komfortabel leben möchten.

Das Unternehmen GBH — Partner der Landeshauptstadt Hannover

Die GBH ist die größte Wohnungsbaugesellschaft in Hannover mit zirka 13.500 Wohnungen, Häusern und Gewerbeobjekten. Als kommunales Tochterunternehmen seit 1927 steht die nachhaltige Wohnungsversorgung aller Bevölkerungsgruppen im Mittelpunkt ihres unternehmerischen Handelns. Bei ihren Aktivitäten lässt sich die Gesellschaft vom Grundsatz der sozialen Verantwortung leiten.

Die GBH setzt sich zum Ziel, in wandelnden Märkten stets ein mit großer Professionalität und Rentabilität arbeitendes Dienstleistungsunternehmen der Wohnungswirtschaft zu sein. Wirtschaftlicher Erfolg und soziale Kompetenz stehen gleichgewichtig nebeneinander und bestimmen das unternehmerische Handeln.

Für Fragen steht Ihnen Herr Frank Ermlich, unter der
Telefonnummer 0511/ 64 67 - 239 zur Verfügung.

Hannover, 17. September 2015
Gesellschaft für Bauen und Wohnen
Hannover mbH (GBH)
In den Sieben Stücken 7A
30655 Hannover

Presserechtlich verantwortlich:
Frank Ermlich
Tel.: 0511/64 67– 239
E-Mail: frank.ermlich@gbh-
hannover.de